

Bioethanolverband hat neuen Geschäftsführer

Stefan Walter (43) ist vom Bundesverband der deutschen Bioethanolwirtschaft (BDBe) zum Nachfolger des langjährigen Geschäftsführers Dietrich Klein berufen worden, der in den Ruhestand geanggen ist. Walter ist Rechtsanwalt und und war nach zwölfjähriger Verbandstätigkeit in den Bereichen Immobilien und Steuerpolitik zuletzt von November 2014 bis Februar 2018 Justitiar und Referatsleiter Steuern im Deutschen Bauernverband. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Stefan Walter.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BDBe/Dr. Anni Neu, DBV



Stefan Walter.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BDBe/Dr. Anni Neu, DBV
